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Absender 
 

 

Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 27.01.2022 

 

Kurztitel  
 
Straßen ohne Beleuchtung in der Landeshauptstadt Magdeburg 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

in der Landeshauptstadt Magdeburg sind einige Straßen nicht beleuchtet. 

 

Ich möchte wissen: 

1. Wie viele Straßen gibt es in der Landeshauptstadt Magdeburg, die nicht beleuchtet sind? 

2. Welche Kosten würden entstehen, alle bisher unbeleuchteten Straßen mit Beleuchtung 

auszustatten?  

 

 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 

 

 

Roland Zander 

Fraktionsvorsitzender 

Stadtrat  

Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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